

# GROUPEMENT TECHNIQUE HORTICOLE DE GENÈVE

|   |   |
|---|---|
| <b>Qui sommes-nous?</b>                             | <p>Le groupement technique horticole de Genève a été créé en 1968 sous l'impulsion de quelques horticulteurs du canton de Genève, afin de contribuer à l'amélioration technique de la profession en matière de protection des cultures, fumure, nouvelles techniques culturales, matériels, etc.</p> <p>Le GTH fédère les horticulteurs, services des espaces verts des collectivités publiques, paysagiste et pépiniéristes.</p> |
| <b>Rôle en matière de produits phytosanitaires</b>  | <p>Le Groupement technique horticole vulgarise auprès de ses membres les dernières connaissances dans le domaine de la protection des cultures, notamment de la lutte biologique et microbiologique, ainsi que de la biostimulation des sols et des végétaux.</p>   |
| <b>Mesures entreprises en 2020</b>                  | <p>Réduction des intrants phytosanitaires de synthèse dans les parcs et jardins par le biais de recommandations d'utilisation de produits biologiques ou naturels, mais également grâce à des décisions politiques dans les villes et communes visant à interdire ou limiter l'emploi de produits de synthèse.</p>  |
| <b>Lien Sites internet utiles Documents utiles</b>  | <p><a href="https://www.agrigeneve.ch/defense-prof/ass-admin/gth">https://www.agrigeneve.ch/defense-prof/ass-admin/gth</a></p>  |
| <b>Photos pertinentes illustrant votre activité</b> |   |